



Santuario desafiaba a jóvenes al voluntariado en el acogimiento a los peregrinos y a personas portadoras de deficiencia



JOVENS

FÁTIMA 2019



Santuario desafiaba a jóvenes al voluntariado en el acogimiento a los peregrinos y a personas portadoras de deficiencia

Proyecto SIETE y semana “Ven hacia el medio” son las dos propuestas de voluntariado joven para este verano. Hasta ese momento, hay un encuentro de preparación, programado para el mes de abril

Este año, el Santuario de Fátima vuelve a desafiar a los jóvenes a la experiencia del voluntariado a través de dos propuestas: el “Proyecto SIETE” de acogimiento a los peregrinos e inmersión en el Mensaje de Fátima; y en el ámbito de la semana “Ven hacia el medio”, una iniciativa que ofrece vacaciones a personas portadoras de deficiencias y a sus padres. Como momento de preparación para los interesados en el voluntariado en Cova de Iria, está el Encuentro de la Pascua, que transcurre del 25 al 28 de abril.

El Proyecto SIETE, a través del cual, el año pasado, más de 80 jóvenes acogieron a peregrinos, mientras profundizaron su conocimiento sobre el Mensaje de Fátima, se repite este año, en los mismos moldes. Durante cinco turnos, semanales o quincenales, entre el 29 de julio al 1 de septiembre, los voluntarios, con edades comprendidas entre los 16 y los 35 años, van a poder participar en varias experiencias de acogimiento y oración, en los diversos espacios del Santuario de Fátima. Para el periodo que transcurre entre el 20 de julio y el 30 de agosto, hay también la posibilidad de voluntariado asociado a la semana “Ven hacia el medio” donde, en turnos semanales, el mismo grupo de edad está invitado a participar en el acogimiento de los usuarios de esta iniciativa del Santuario, que proporciona un tiempo de descanso a personas portadoras de deficiencia y a sus padres. Más que una propuesta de voluntariado, esta

semana es presentada como “una experiencia de entrega, donación y auto-implicación en favor del otro”, en la cual los jóvenes son invitados a “despedirse de la centralidad del 'yo' para dar protagonismo al 'tú', al otro, descubriendo en él una riqueza única”.

Las inscripciones ya transcurrieron para ambas propuestas, y, para los jóvenes interesados, el Santuario ofrece también un encuentro de preparación, entre el 25 y el 28 de abril, donde la experiencia de un posible voluntariado en Fátima va a ser debidamente preparado, con el conocimiento de los espacios y del espíritu del lugar.



Cuarta edición de Fátima (En)contraste el 26 de abril

Incluida en el programa de esta semana de preparación está también el Fátima (En)contraste, una propuesta de profundización del Mensaje de Fátima que, en su cuarta edición, se va a centrar en la luz a la que San Francisco se refiere para describir su percepción de Dios, durante las Apariciones. “Yo sentía que Dios estaba en mí, pero no sabía cómo era” es el tema del encuentro, programado para el 26 de abril, en la Casa de Retiros de Nuestra Señora de los Dolores, que contará con la aportación meditativa del padre Rui Santiago y de las ilustraciones de Miguel Cardoso.

www.fatima.pt/es/news/santuario-desafia-a-jovenes-al-voluntariado-en-el-acogimiento-a-los-peregrinos-y-a-personas-portadoras-de-deficiencia